



Las fiestas de La Sementera de Torrijos tuvieron un año más un gran éxito de público.



Más de 300 vecinos de Recas se desplazaron a Madridejos para despedir al que fuera su párroco durante 18 años.



Los trabajadores extranjeros, en su mayor parte africanos, volvieron a «sacar las castañas del fuego» a los agricultores sagreños, al realizar las principales tareas del campo.



La organización de actos deportivos fue una constante en La Sagra durante el 92. En la foto se puede ver a los participantes en el día de la bicicleta celebrado en Recas.



Los propietarios de dos restaurantes situados en la autovía de Extremadura se enfrentaron con el MOPT, al considerarse injustamente tratados. Finalmente, llegaron a un acuerdo con el Ministerio.



También este año BISAGRA se acercó a la Comunidad Terapéutica de Ugena, donde 60 jóvenes luchan por salir de la droga.

cas la destrucción de un sondeo por parte de la Corporación de **Chozas de Canales**.

Las crisis municipales protagonizadas por el PSOE ocuparon un lugar destacado en la política comarcal. Primero fue el alcalde de **Villaluenga, Carlos Ruiz**, y dos

de sus concejales quienes, en junio, abandonaron el equipo de gobierno. En noviembre, salieron a la luz los trapos sucios del Partido Socialista de **La Puebla de Montalbán**. La dimisión de dos concejales puso en evidencia las divergencias existentes en el Gobierno, airea-

das por el PP y que el alcalde había negado reiteradamente. Por último, en diciembre dimitieron dos concejales de **Escalona**, según el alcalde por discrepancias en algunos puntos de la gestión de la corporación, sobre todo respecto a las urbanizaciones.

Y es que las urbanizaciones crearon problemas a los Ayuntamientos. Las de **Escalona** organizaron un boicot, por problemas de depuración de agua, pidiendo a sus vecinos que no acudieran a comprar a los comercios del pueblo. También, la depuración del agua fue el